



La razón detrás de la negativa de AMLO para responder a Santiago Creel, según Javier Lozano



La resistencia que la oposición de la **Cámara de Senadores** demostró ante la propuesta de reforma a la **Guardia Nacional (GN)** no ha sido suficiente para frenar los intentos de la autodenominada **Cuarta Transformación (4T)** por llevarla a su aprobación.

Pero fue la propuesta del presidente, Andrés Manuel **López Obrador**, de hacer una encuesta popular para dejar la decisión en manos de la ciudadanía la que valió de ser acusado por **Santiago Creel**, presidente de la Cámara de Diputados, **por entrometerse en el proceso legislativo**.

No obstante, durante su *mañana*, el mandatario se limitó a expresarse al respecto para evitar “la politiquería”, según dijo. Aunque para el polémico **Javier Lozano**, acérrimo crítico de la administración, la postura del tabasqueño denotó incapacidad para responder.

Así lo expresó mediante su cuenta de *Twitter*, en la cual lanzó una ácida e irónica explicación al “detrás de líneas” del mensaje de López Obrador: “No sé que contestar”, señaló.

“No voy a polemizar ...” (traducción: no sé qué contestar. Mejor me hago p*ndejo). ”

[La razón detrás de la negativa de AMLO para responder a Santiago Creel, según Javier Lozano - Infobae](#)